

Polsek Krangkeng Laksanakan Pengamanan Kegiatan Carnaval dan Kedungwungi Bersholawat

Indramayu - INDRAMAYU.PUBLIKJABAR.COM

Jul 21, 2023 - 02:19



Polsek Krangkeng Laksanakan Pengamanan Kegiatan Carnaval dan Kedungwungi Bersholawat

Indramayu,- Polsek Krangkeng jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan pengamanan kegiatan Carnaval dan Kedungwungi Bersholawat yang diselenggarakan di Desa Kedungwungi, Kecamatan Krangkeng, Kabupaten Indramayu, Kamis (20/07/2023) malam

Kegiatan ini merupakan upaya Polsek Krangkeng dalam menciptakan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) dalam rangka menyambut Tahun Baru Islam 1445 H/2023 M.

Dalam pelaksanaan pengamanan, personel Polsek Krangkeng dipimpin Kapolsek

Krangkeng, IPTU Tarno, S.H. berkolaborasi dengan Koramil 1610 Krangkeng dan Pemerintah Desa Kedungwungu.

Sejak pukul 18.30 WIB hingga selesai, petugas kepolisian bersiaga dengan tugas mengamankan jalannya acara.

Adapun rangkaian kegiatan Pukul :18.30 s/d 20.30 Wib giat Carnaval dan atraksi tongkat api dengan di iringi musik Drum band dengan mengambil Rute star dari halaman masjid At-Taqwa, kegiatan Carnaval diikuti oleh kurang lebih 300 orang.

Selesai giat Carnaval, dilanjutkan sambutan-sambutan oleh Ketua Panitia diawali sambutan dari KH. Badru Zaman, kemudian Kuwu Desa Kedungwungu M. Masduki dan Kapolsek Krangkeng IPTU Tarno, SH.

Usai sambutan dilanjutkan Kedungwungu Bersholawat bersama Gus Aldi Munsyid dari Karawang di iringi Hadroh Shohibul Wathon dengan Tema Karanganyar merajut Keberagaman dilanjutkan dengan Maidoh Hasanah oleh KH. Badru Zaman.

Sementara, Kapolres Indramayu AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Krangkeng, IPTU Tarno menyampaikan Kegiatan Carnaval dan Kedungwungu Bersholawat dilaksanakan dalam rangka menyambut Tahun Baru Islam 1445 H/2023 M yang diselenggarakan oleh Panitia Hari Besar Islam (PHBI) Masjid At-Taqwa Blok Karanganyar Desa Kedungwung.

“Kegiatan Carnaval dan Kedungwungu Bersholawat ini merupakan agenda kegiatan rutin yang dilaksanakan setiap tahun sekali untuk menyambut datangnya Tahun baru Islam,” kata IPTU Tarno, Jumat (21/07/2023).

Dalam kegiatan tersebut, lanjut Kapolsek, dilakukan pengamanan baik secara terbuka maupun tertutup dari Personil Polsek Krangkeng, koramil 1610 Krangkeng dan Pemdes Desa Kedungwungu.

“Hal tersebut dilakaukan sebagai bentuk pelayanan terhadap kegiatan masyarakat agar kegiatan berlangsung tertib, aman dan lancar,” jelas Kapolsek IPTU Tarno.